

# *Destacan en Rusia avance de proyectos económicos con Cuba*

---



Moscú, 31 ene (RHC) El ministro cubano de Transporte, Adel Yzquierdo, y el titular ruso de Comercio e Industria, Denis Manturov, constataron este miércoles la realización de contratos y proyectos conjuntos que contribuyen al desarrollo de la cooperación económica.

Manturov destacó el exitoso cumplimiento de acuerdos firmados el pasado año como el de suministro de 2 mil 425 camiones de la marca Kamaz, de 588 vagones de transporte de la empresa rusa RM Rail y de 344 autos de la marca Lada.

Además, se ponen en funcionamiento los arreglos bilaterales para el restablecimiento y modernización de la infraestructura ferroviaria de Cuba, apuntó.

El viceministro cubano de Transporte Eduardo Rodríguez, se refirió a la puesta en práctica de acuerdos para el suministro de camiones Kamaz y de autos Lada, después de varios años de ausencia de esa marca en nuestro país, apuntó.

Trabajamos de manera intensa para firmar lo antes posible los contratos con Ferrocarriles de Rusia para desarrollar un importante programa de modernización del ferrocarril cubano que es una de las vías de transporte más importantes del país.

Además, contamos con necesidades de construcción de embarcaciones para los próximos años, en correspondencia con el plan de desarrollo económico y social de nuestra nación, comentó Rodríguez.

Consideramos positivos los resultados de las pláticas. Se crea un precedente del mejoramiento de las condiciones del servicio de mantenimiento y reparaciones, así como la capacitación, apuntó.

Cuba es uno de nuestros más importantes socios, eso es histórico y en los últimos tiempos llevamos nuestros acuerdos a resultados concretos, declaró Alexei Gospodarev, viceministro ruso de Comercio e Industria.

De ello hablan algunas cifras como el intercambio comercial bilateral cercano a los 270 millones de dólares y un crecimiento del 50 por ciento del mismo, comentó.

De la parte rusa, en el intercambio prevalecen las maquinarias y equipos, además de jugar un importante papel en la esfera ferroviaria. Rusia es un socio fuerte de Cuba en el desarrollo de esa infraestructura, y en el suministro de vagones y locomotoras, explicó.

Además, una buena parte del intercambio comercial bilateral lo ocupan el suministro de la industria automotriz rusa, destacó Gospodarev.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/154027-destacan-en-rusia-avance-de-proyectos-economicos-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**